

Roscoff

Ildys. La réforme du financement dévoilée en juin

La cérémonie des vœux 2019 et des départs à la retraite de la Fondation Ildys s'est déroulée le mardi 15 janvier dans le self du Centre de Perharidy, en présence de nombreux invités.

L'occasion pour Hélène Blaize, directeur général de la Fondation, de présenter quelques chiffres : 1 268 salariés sur trois sites principaux, 1 122 lits et places, 6 M€ d'investissement et 18,80 M€ attendus pour les trois prochaines années, 350 000 journées et venues en 2018 correspondant à plus de 6 000 enfants, adultes, personnes âgées accompagnés, soignés et hébergés. Suivait la présentation des projets ou événements les plus marquants de 2018 pour chacun des pôles : social, sanitaire, médico-social et ressources. L'année 2018 a été la première année du Contrat pluriannuel d'objectifs et de moyens.

« Nous adapter aux nouveaux besoins des personnes »

Pour 2019, une grosse actualité attend le pôle sanitaire, avec la réforme des soins de suite et de réadaptation, « une réforme qui nous avait fait tant trembler en 2017 ». La réforme doit être dévoilée au mois de juin. Hélène Blaize poursuivait : « L'enjeu 2019 sera de nous adapter aux nouveaux besoins des personnes en leur proposant un parcours de vie, un parcours de santé, un parcours de soins » et pour ce faire, proposait à la Fondation Ildys d'investir



Les vœux 2019 ont été présentés aux nombreux invités par, de gauche à droite, Stefano De Blasio, secrétaire du récent CSE ; Hélène Blaize, directeur général de la Fondation Ildys, et Adrien Kervella, président du conseil d'administration.

massivement dans l'innovation (nouvelles technologies et matériel très spécialisé) et massivement également dans de nouveaux concepts d'organisation.

« Des vœux pour des idées neuves »

Adrien Kervella, président du comité d'administration, soulignait à son tour que l'année 2019 sera décisive dans l'élaboration d'un processus de financement et rappelait que le 25 mars 2017, 5 000 personnes défilaient à Roscoff pour soutenir Ildys. Adrien Kervella mettait ensuite en avant les valeurs de la Fondation, dont l'approche volontariste est résumée sur la carte de vœux :

« Des vœux pour des idées neuves par un acteur de santé engagé sur son territoire ». Développant « la synergie territoriale par une participation permanente à la vie régionale, la recherche et l'innovation comme moteurs de développement, la réussite de nos compétences comme argumentaire de notre excellence ».

Stefano De Blasio, secrétaire du récent comité social et économique, qui est venu remplacer le comité d'entreprise, les délégués du personnel et le CHSCT, se réjouissait de cette nouvelle collaboration avec la direction, avant d'ouvrir la cérémonie en l'honneur des treize départs à la retraite de l'année 2018 (lire ci-dessous).

Treize départs à la retraite honorés



À l'occasion de la cérémonie des vœux 2019, présentée le mardi 15 janvier dans le self du centre de Perharidy, la Fondation Ildys a honoré les treize départs à la retraite de l'année 2018 : Jacqueline Caër, Dominique Castel, Odette Corolleur, Annie Corre, Anne-Marie Jacob, Bernadette Jacob, François Kerjean, Claude Mesmeur, Monique Penven, Nicole Péron, Chantal Scraign, Elisabeth Berrichon et Danièle Jézégou. Chaque nouveau retraité a été présenté par l'un(e) de ses anciens collègues avec émotion et beaucoup d'humour.